

## Présentation de la base de données

Le 5 mars 2009, la Vice-Secrétaire générale de l'Organisation des Nations Unies, Mme Asha-Rose Migiro, a inauguré la base de données du Secrétaire général sur la violence contre les femmes.

La création de cette base de données fait suite à la résolution 61/143, par laquelle l'Assemblée générale des Nations Unies a appelé à l'intensification de l'action menée pour éliminer toutes les formes de violence à l'égard des femmes et prié le Secrétaire général de constituer une base de prévenir et combattre les violences à l'égard des femmes

Encourager la collecte, la mise à disposition, l'exploitation, la diffusion et l'analyse de données complémentaires sur la violence à l'égard des femmes

Améliorer le suivi de l'évolution de la lutte contre la violence à l'égard des femmes

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

{

E3p122854spS1Cs7NcGrF7AA7Otv7A#CqcaYaqnSdS)Gcc@SInAaM6AcaYn12502M2taB@@AQ@L@YSZABeNã(O3E)ãGad87Fp

## Mise à jour de la base de données

La base de données sera mise à jour en permanence. Pour que les informations qui y figurent soient aussi exhaustives, actuelles et exactes que possible, les États Membres sont invités:

À communiquer au secrétariat toute nouvelle information disponible, notamment:

Des renseignements sur l5(o)(re)-31(génS3r)-22(M)27(e)-2st r possTJ.546suont o(à)-122.546sossL7()†085(q)-2(ue)- Tc T†085t

## Base de données du Secrétaire général de l'ONU sur la violence contre les femmes

[www.un.org/esa/vawdatabase](http://www.un.org/esa/vawdatabase)

---